

LES PENSEES DE FRÉDÉRIC DARD

(1921~2000)

« Les Pensées », Cherche-midi ©

Le sexe masculin est ce qu'il y a de plus léger au monde, une simple pensée le soulève.

Quand l'amour croît en toi, crois en lui !

Traiter son prochain de con n'est pas un outrage mais un diagnostic.

On se passe si bien des gens qui ne nous sont pas indispensables !

Les moyens termes sont toujours des moyens ternes.

Ce qui rend la vie rassurante, ce sont ses redites.

Être riche c'est posséder trop.

Le vrai désespoir, c'est de pleurer au soleil.

La vie est là, simple et hors de prix.

Il vaut mieux souffrir d'une absence que d'une présence.

Un malade finit toujours par dire oui : c'est ce qui rend les médecins si forts !

J'ai souvent envie de procéder à une mise au poing.

—

Ma photo est la chose au monde qui m'est la plus étrangère.

Ce qu'il lui faut à l'homme, c'est tartiner. Il a besoin d'être applaudi. Il expose le miel et cache la saumure.

L'ambition éloigne l'homme de lui-même : il se quitte pour arriver.

Notre drame, c'est que le dernier des cons n'est pas toujours le premier venu.

Quand c'est toi qui chiales c'est un drame, quand c'est ton prochain, c'est un spectacle.

C'est quoi le bonheur terrestre, sinon du soleil sur ton érection ?